

Zweimal „1a“ in Marienthal

Zum dreizehnten Mal in Folge wurde der Service-Werkstatt von Pöcker electronic in Marienthal kürzlich die Auszeichnung „1a-Fachwerkstatt“ verliehen. Der Brancheninformationsdienst „markt intern“ würdigt mit diesem Gütesiegel eine besonders hohe Servicequalität. In der Service-Werkstatt des Hauses wird Elektronik aller Art fachgerecht repariert, egal, welches Fabrikat und egal, wie alt. Darüber hinaus sind die kompetenten und freundlichen Techniker aber auch bei den Kunden vor Ort unterwegs und helfen bei allen Problemen rund um Fernsehen, HiFi, Satellit, Internet oder Telefon. Neben der Service-Werkstatt



wurde auch das Fachgeschäft in der Marienthaler Straße als „1a-Fachgeschäft“ ausgezeichnet. Hierbei hob „markt intern“ neben der guten Auswahl an hochwertigen Markengeräten besonders auch den Rund-um-Service hervor, den das Unternehmen vor, während und nach dem Kauf bietet. Auf die wiederholten Auszeichnungen ist das Team um Eileen Pöcker-Graupner zu Recht stolz. „Mit Hilfe sehr zuverlässiger Liefere-

ranten gelingt es meinem großartigen Team unseren Kunden jederzeit ein breites Sortiment bester Markengeräte anzubieten und einen uneingeschränkten Kundendienst zu gewährleisten“, sagt die Chefin und ergänzt: „Auch wenn gestörte Lieferketten und Chipmangel die Elektronikbranche noch einige Zeit begleiten werden, finden wir für unsere Kunden fast immer die ganz individuelle und beste Lösung – versprochen.“

LESERSERVICE

Pöcker electronic
Marienthaler Straße 71
08060 Zwickau
Telefon: 0375/523207
www.poecker.de